

In den letzten Jahren hatten wir mehrfach die Gelegenheit im Rahmen des Stadtfestes die Babyparade, auch zusammen mit den Spielleuten aus Kleinröhrsdorf zu gestalten.

In diesem Jahr nahmen wir die Gelegenheit wahr, auf der Bühne am Altmarkt uns in den bunten Reigen vieler weitere musikalischer und tänzerischer oder auch akrobatischer Beiträge einzureihen. Bei angenehmen Temperaturen spielten wir 30 Minuten aus unserem Repertoire.

Der Veranstalter hatte reichlich Tische und Bänke aufgestellt und so erreichten wir viele Zuhörer.

{morfeo 113}

Danke für die Bilder an G.Kanzler